



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

sécurité des biens et des personnes

Question écrite n° 23081

Texte de la question

M. Lucien Degauchy attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le nombre croissant de cambriolages constatés dans les départements proches de la région parisienne et notamment dans l'Oise. La proximité de la banlieue de Paris n'est pas sans explications et les forces de gendarmerie et de police, malgré leur bonne volonté, mais aussi par manque d'effectif, ne peuvent pas enrayer ce phénomène qui exaspère au plus haut point les victimes de ces délits. Aussi il lui demande s'il envisage de doter les forces de police et gendarmerie de moyens en rapport avec cette recrudescence de cambriolages.

Données clés

Auteur : [M. Lucien Degauchy](#)

Circonscription : Oise (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 23081

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [2 avril 2013](#), page 3481

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)